

Asiste presidente cubano a reunión de balance del Ministerio de Turismo



La Habana, 4 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, encabeza este lunes la reunión de balance del Ministerio de Turismo, en el cual se analizan los resultados del pasado año y las proyecciones para dos 2019.

La presidencia de la República indica que el encuentro se realiza bajo el llamado del primer secretario del Comité Central del Partido Comunista, Raúl Castro, de considerar cada hotel que se inaugura "una fábrica más que genera dentro de nuestras fronteras ingresos de exportación muy necesarios para el país".

Precisamente la víspera, se reportó la llegada a Cuba de un millón de visitantes internacionales, con cinco días de antelación respecto al año pasado, cuando el país logró una cifra récord de cuatro millones 750 mil, logro celebrado por Díaz-Canel en su cuenta en Twitter.

El balance de este lunes debe ratificar el objetivo de Cuba de superar por primera vez los cinco millones de turistas, no obstante el entorno cada vez es más complejo ante la agresividad de Estados Unidos y el empeño de su actual gobierno en recrudecer el bloqueo económico, comercial y financiero.

Asimismo, el foro de balance debe posicionar al turismo como uno de los elementos clave para potenciar en la mayor nación de las Antillas los encadenamientos productivos, junto a factores como la inversión extranjera, las exportaciones y el sector privado. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/185008-asiste-presidente-cubano-a-reunion-de-balance-del-ministerio-de-turismo>



Radio Habana Cuba